

内燃机学报

第 42 卷 第 1 期 (总 211 期) 2024 年

目 次

- 42-001 侧卷流和复合卷流燃烧系统混合燃烧特性
.....常 江, 李向荣, 刘 洋, 谢 亮, 陈彦林, 刘 栋 (1)
- 42-002 低温起动热力学条件下柴油机喷雾着火特性
.....马玉坡, 冯 宇, 廖桐舟, 刘浩业 (11)
- 42-003 极寒条件下含氧燃料对柴油机冷起动特性的影响
.....王晓宇, 王正江, 贾丹丹, 万明定, 申立中 (18)
- 42-004 异辛烷燃烧过程的声场激励调控特性
.....邸立明, 欧阳强, 支富祥, 史 程 (26)
- 42-005 DPF 和 CDPF 主动再生排放特性对比分析
.....孟忠伟, 曾渤淞, 冉格萌, 陈 钊 (35)
- 42-006 麻疯树油液滴微爆和蒸发特性试验
.....王继刚, 相飞飞, 徐 晶, 乔信起 (44)
- 42-007 同轴旋转可压缩气流中黏性液体射流形态研究
.....吕 明, 郭立梅, 宁 智 (53)
- 42-008 双燃料喷射器油-气瞬时质量流率同场测量方法
.....周谈庆, 杨晰宇, 王晓艳, 魏代君, 董 全 (61)
- 42-009 动态气门运行特性及二冲程制动性能耦合研究
.....崔靖晨, 魏 磊, 郝彩红, 董鹏博 (70)
- 42-010 自由活塞发动机电动压气机优化及熵产分析
.....陈雪康, 施 新, 胡晨星 (78)
- 42-011 连杆轴承润滑空化过程动态仿真与抑制
.....尹晓青, 杨康博, 徐菁菁, 李渴忻, 杜祥宁, 黄钰期 (87)

Chinese Society for Internal Combustion Engines

TRANSACTIONS OF CSICE

Vol.42 No.1 (Sum 211) 2024

CONTENTS

- 42-001** Fuel-Air Mixing and Combustion Characteristics of Lateral Swirl Combustion System and Multi-Swirl Combustion System.....Chang Jiang, Li Xiangrong, Liu Yang, Xie Liang, Chen Yanlin, Liu Dong (1)
- 42-002** Ignition Characteristics of Diesel Engine Under Low-Temperature Start Condition
.....Ma Yupu, Feng Yu, Liao Tongzhou, Liu Haoye (11)
- 42-003** Effects of Oxygenated Fuels on Cold Start Characteristics of Diesel Engines Under Extreme Cold Conditions
.....Wang Xiaoyu, Wang Zhengjiang, Jia Dandan, Wan Mingding, Shen Lizhong (18)
- 42-004** Acoustic Field Excitation and Regulation Characteristics of Iso-Octane Combustion Process
.....Di Liming, Ouyang Qiang, Zhi Fuxiang, Shi Cheng (26)
- 42-005** Comparative Analysis of Emission Characteristics of DPF and CDPF Active Regeneration
.....Meng Zhongwei, Zeng Bosong, Ran Gemeng, Chen Zhao (35)
- 42-006** Experimental Study on Micro-Explosion and Evaporation Characteristics of Jatropa Oil Droplets
.....Wang Jigang, Xiang Feifei, Xu Jing, Qiao Xinqi (44)
- 42-007** Study on the Morphology of Viscous Liquid Jet in a Coaxial Swirling Airflow
.....Lyu Ming, Guo Limei, Ning Zhi (53)
- 42-008** Simultaneous Measurement of Instantaneous Injection Rate of a Dual Fuel Injector
.....Zhou Tanqing, Yang Xiyu, Wang Xiaoyan, Wei Daijun, Dong Quan (61)
- 42-009** Study on Coupling Relationship Between Dynamic Valve Operating Characteristics and Two-Stroke Braking Performance.....Cui Jingchen, Wei Lei, Hao Caihong, Dong Pengbo (70)
- 42-010** Electric Compressor Optimization and Entropy Generation Analysis in a Free-Piston Engine Generator
.....Chen Xuekang, Shi Xin, Hu Chenxing (78)
- 42-011** Transient Simulation and Cavitation Suppression During Friction Lubrication of Engine Connecting Rod Bearings.....Yin Xiaoqing, Yang Kangbo, Xu Jingjing, Li Kexin, Du Xiangning, Huang Yuqi (87)